
奈良 1区市民連合アンケートから 

★園部典子 

「安倍」改憲阻止、もちろん九条を改憲させないこと、それと 24条を変えるのも絶対反対！24条は「結

婚は両性の合意のみによる」の、自民党の「改正」案には「のみ」がはいってない。おまけに「家族は助け合

わねばならない」と言う項が入っている。これで、国民をしばるとはとんでもないことです。24条は今までの

女性が、血と汗で勝ち取ったものと思っています。(発言できなかったことです) 

 

★新婦人 小幡尚代 

野党統一の候補者が決まることは、とてもうれしいことです。先日、まぶち氏との懇談があり、参加しました

が、まぶち氏は「選挙はパワーゲーム」自民党の 1部と合わせ、野党連合とは違うものをつくっていく様な

発言がありました。 

消費税の話はありましたが、「憲法を守る」とは言われずやっぱり〜という感じです。そんな方を立憲野党の

候補者にふさわしくないと思いました。現職議員なので、統一候補になる可能性高いですが、「憲法を守

る」その確認はしっかりしてほしいです。 

 

★園部勝章 

人類の宝のひとつである、憲法九条(日本国憲法)を守っていきたい。憲法九条をうみ出した人類のチエに

すばらしさを感じます。ホモ・サピエンス、7万年前、地球の歴史、生物の歴史から考えると、ほんの一瞬で

す。人民の果たした殺戮(戦争反対、人権の確立、・・・たくさんの犠牲の中で勝ちとってきたもの)は、ほんと

うに大きいです。人類の進歩の尺度は①平和と民主主義を前進させるか。②国民、人民が豊かになるか。

だと思います。 

ちなみにこういう思いのひとつが市民連合だと思います。 

※コロナウィルスの大きさを示します。新しくふれる物、世界とふれたとき、大きさを知ることも本質を見るひ

とつだと思います。だから、肺の細胞(肺胞)に入り込んで、肺胞をひとつずつつぶしていく。肺の(左右で) 4

億の肺胞が、ひとつずつつぶされていくのです。そして肺がつぶされていくのです。 

(ウィルス 10〜30nm・・1mmを 1／3万に)・・・とんでもなく小さものです。 

 

★島征一郎(東登美ヶ丘) 

・沖縄普天間、辺野古の支援 

・報道機関の危機への警告 

・賃金格差への対処 

(感想)この運動のブログを充実させ、それを見るネットワークを行い拡大することが重要。 

会議の発言は活発でかつ中身も豊かであった。新しい現象ではないか。これの拡大はどうしてできないの

か。リベラル識者に分析評価してもらいたい。 

 

★村上 

高齢者を守る事(既得権の維持)も大事だが、若い人(30〜50)や子供の将来のほうがもっと重要→因み

に私は 72才です。もっともっと今回の参加者の年代でなく、若い年代にアピールして下さい。組合や各種

団体で運動しているような方々だけではなく、私の様な一般人が軽い気持ちで参加できるような市民連合

になって下さい。今回の前半分だけでも ユーチューブで流すか HPで。頑張れ！ 

 

★日本国民救援会奈良県本部 村上敦子 

国民救援会ではえん罪の支援をしています。警察のずさんな捜査や自白の強要でえん罪にまき込まれ、そ

れを晴らすことができないのが現状です。その原因に法律の不備があります。そこでその法律の改正を求

めています。再審法の改正ですが①検察の手持ち証拠の全面開示②再審開始決定に対する不服申し立

ての禁止の点を求めています。えん罪は人権侵害のさいたるものです。この項目をぜひ加えていただきたい

です。 

 



★山下敬子 

菅政権の高支持率はマスコミの不公正な報道によるところが大きい。マスコミは広告を牛耳っている電通

のせいで政権に批判的な報道が少なく公正とは言えません。テレビ欄の上にテレビ局の TEL番号が書い

てありますからどんどん視聴者から意見を言いましょう。体制側は権力を作って行っていることです。私はモ

ーニングショーの玉川さんの発言が良かったと TEL したことがあり相手が喜んだと感じました。いつもはク

レームが多いからでしょうか。 

(あいさつの中から)ジャパンライフの被害額は 2億 1000万ではなく 2100億です。間違っていました。 

 

★平松毅 

パート労働者等など貧困者をなくそう、格差社会が諸悪の根源です。その原因は所得税の最高税率を

45%に下げたことです。年収 1〜10億円の人も 45%しか税金を払わなくてすみます。お金持ちは、そのお

金を活用してますますお金を増やしていきます。他方、貧乏人はそれぞれの時代の需要に対応できない人

です。それはその人の責任ではありません。人間としての価値は、それぞれ異なりますが、同様に尊重しなけ

ればなりません。政治家はそのために行動しなければなりません。しかし人が政治家になる目的は権力欲

を充足することです。他方、国民が政治家に期待している役割は公益の実現です。権力欲は公益実現のた

めに与えられた権限を私益のために行使することです。このためには国会は政治家の権限を抑制しなけれ

ばなりません。それを実現したのが世界幸福度調査でトップになった北欧です。日本は大臣の権限があま

りに大きすぎます。これを統制する国会議員の質が低すぎます。その原因は公務員から被選挙権を剥奪し

たことにあります。 

 


